



Farmacia y Gestión de Pymes crean un doble grado único en España

Los estudiantes podrán adquirir a la vez conocimientos farmacéuticos y de organización de medianas empresas ■ La nueva titulación comenzará a ofertarse el próximo curso

R.D.L. | SALAMANCA

Las facultades de Farmacia y de Economía y Empresa se han unido para poner en marcha un doble grado de Farmacia y Gestión de Pymes, un título único en España, ya que solo existe algo similar en la Universidad San Pablo CEU de Madrid pero en ese caso se trata de unos estudios vinculados a la Administración y Dirección de Empresas (ADE).

La Junta de Facultad de Farmacia dio ayer el visto bueno al doble grado que ahora debe pasar por la Junta de Facultad de Economía y Empresa, que se celebrará a mediados de diciembre, y después por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca.

El objetivo es que el nuevo título se pueda ofertar en el próximo curso 2016-2017, según explican los decanos Antonio Muro y Javier González Benito, que se muestran muy ilusionados con el proyecto que permitirá a un selecto grupo de alumnos — contará solo con 20 plazas— formarse como farmacéuticos y a la vez recibir los conocimientos necesarios para ser gestores de una pequeña o mediana empresa que es lo que son las farmacias, según explica el decano de Economía, Javier González.



Estudiantes en el interior de la Facultad de Farmacia. | ARCHIVO

Al respecto, el decano de Farmacia, Antonio Muro, reconoce que será una titulación para alumnos con ciertas capacidades, tendrá una carga de 70-80 créditos por curso — ahora lo normal son 60 créditos— y su-

pondrá un año más de estudios, teniendo una duración de 6 años —Farmacia dura 5 años y Gestión de Pymes 4—. Como consecuencia, la titulación de Farmacia pasará el próximo curso a contar con 10 plazas menos, con

un total de 190, y lo mismo sucederá en el grado en Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas.

Este nuevo doble grado supone un paso más en la apuesta de la Universidad de Salamanca por las titulaciones dobles con las que pretende ofrecer a los estudiantes unos títulos atractivos a partir de los cuales puedan obtener una formación diferenciada de la que se imparte en el resto de instituciones académicas del país e incrementar así sus posibilidades de inserción laboral.

En las aulas del Estudio salmantino están en marcha este curso 2015-2016 nueve dobles titulaciones de grado: en Ingeniería Eléctrica y en Ingeniería Mecánica; en Administración y Dirección de Empresas y en Derecho; en Derecho y en Criminología; en Información y Documentación y en Ciencia Política y Administración Pública; en Ingeniería Eléctrica y en Ingeniería Electrónica Industrial y Automática; en Ingeniería de Materiales y en Ingeniería Mecánica; en Traducción e Interpretación y en Derecho; en Derecho y en Ciencia Política y Administración Pública; y en Ingeniería Civil y en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía.